

Día de quejas y de entrega del premio Mauro Fernández en el MEP

La niña Marta es la más **carga**

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Marta Elena Pérez Espinoza, maestra desde hace 26 años en la escuela República de Chile, en barrio Luján, escritora, madre y luchadora en favor de su comunidad recibió ayer el Premio Nacional Mauro Fernández.

La niña Marta se llevó para su casa una medalla de oro, una platica y el reconocimiento de todo el país por su trabajo.

Ella, como parte del premio, estará un año libre con goce de salario (año sabático) para que se dedique a proyectos en su comunidad.

Mientras la niña Marta celebraba, profesores hacían fila desde la madrugada, enfrente de la escuela



Los maestros estuvieron horas esperando su turno. CORTESÍA APSE

Juan Rafael Mora Porras, en San José, para retirar los comunicados de sus nombramientos.

La Asociación de Profesores de Segunda Enseñanza (APSE) salió en defensa de ellos porque los ha-

cen esperar muchas horas en media calle.

Y como ayer le llovió al MEP, este se verá en la obligación de recalificar la prueba de Redacción y Ortografía de los estudiantes de quin-



La niña Marta tiene 28 alumnos.

CORTESÍA MEP

to año por tener errores.

Unos 400 alumnos perdieron el examen por no escribir la cantidad de palabras exigidas.